

“EXPONOR SERÁ EL MAYOR HITO PROINVERSIÓN EN CHILE ESTE AÑO”

“**A**l ser una exhibición minero-energética, especialmente enfocada en empresas proveedoras de servicios y/o productos para la industria, con gran presencia internacional, buscamos que las empresas se conozcan entre sí y a las grandes compañías, para que puedan concretar negocios en el presente que perduren en el tiempo, bajo estándares sustentables y de calidad”, señala Marko Razmilic, presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), organizadores de la feria que hoy abre sus puertas.

Una instancia que, define, se ha convertido en una coyuntura de reunión de actores claves para la industria, donde su ubicación geográfica en la Región de Antofagasta es un beneficio automático, ya que la zona “es

Marko Razmilic, presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), prevé que la feria será un gran hito y espera que se concreten acuerdos por sobre los US\$ 900 millones proyectados a 12 meses.

POR SOFÍA PREUSS

el corazón minero de Chile y la que tiene mayor desarrollo de energías renovables, avanzando además con el hidrógeno verde –que proyecta su futuro en Mejillones– y el litio de los salares, eje central para la descarbonización y la electromovilidad”.

Asimismo, la ubicación permite la visita a las operaciones de las compañías mineras más grandes del mundo, con faenas a minutos o pocas horas de la ciudad. “Por eso una de las instancias que más agradecen los expositores es la visita a estas operaciones



mineras de la zona, oportunidad irrepetible de verificar en terreno las necesidades y posibilidades que ofrece la gran minería a los proveedores”, explica.

Junto con las exposiciones de soluciones de última generación a las problemáticas del sector, los aportes que fomentan el desarrollo del capital humano y los avances en la búsqueda de la sostenibilidad se han convertido en temas fundamentales del evento durante los últimos años y para este no se prevé algo diferente. En ese sentido, el ejecutivo espera que “este gran encuentro empresarial vaya en ayuda de los desafíos que se presentan, con soluciones disruptivas y tecnológicas para una Minería 4.0, y marque un precedente en la industria del futuro”.

Según señala, la exhibición posiciona a Chile en el centro del mundo con elementos como el cobre y litio verde, energías renovables, industria 4.0 y su aporte al cambio climático. “De la mano del sector minero y su clúster energético, portuario, industrial y de servicios especializados, Exponor será el mayor hito proinversión en Chile este año con 1.146 empresas expositoras, 32 países presentes y concreción de negocios por sobre los US\$ 900 millones proyectados a 12 meses”, concluye.